

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Esta idea surgió cuando nos vimos con el gran problema de que había asignaturas en las que necesitaríamos un refuerzo extra, pero debido a que los profesores particulares son muy caros se nos ocurrió una brillante idea de que hubiese una aplicación en la que te pusiéramos en contacto con gente que estuviera dispuesta a enseñar lo que buscas y a cambio tu enseñarle a esa persona algo de su interés.

Por tanto nuestra aplicación se llama **“COMPARTE TU TALENTO”** ya que no solo se trata de asignaturas sino también de habilidades y aficiones.



SAS: Carmen de Aragón, Sandra Castillo, Silvia Díaz,
Elena González y Alicia Ramil.